

Un passage de témoin réussi !

Depuis le mois d'août dernier, c'est un tout nouveau décor qui attend les habitués de la Boulangerie Golay à St-Légier-La Chiésaz.

📍 Boulangerie Golay



Jean-François et Marina Golay passent les rênes de l'entreprise à François Golay et sa compagne, Sandra Stocco.

Le changement ne se veut pas uniquement esthétique puisque depuis le 1^{er} août, Jean-François Golay a confié les rênes de son entreprise à son fils François et sa compagne Sandra Stocco après quatre ans de recherche pour trouver un successeur. « C'est une immense fierté, nous confie-t-il autour d'un café. Il s'agit de la 4^{ème} génération après mon grand-père, mon père et moi-même ». Pour rappel, la première Boulangerie Golay a été ouverte en 1930 à la rue de la Servette à Genève par Louis Golay. L'ancien patron se dit également soulagé de pouvoir remettre une partie de son cahier des charges, car pas question pour lui de parler de retraite bien qu'il fête ses 69 ans. « Il y a des boulangers qui travaillent jusqu'à 80 ans », sourit-il. Jean-François donne désormais un coup de main à son fils au laboratoire, tandis que son épouse Marina reste à la vente et au service.

Innovation mais pas révolution

Que les clients se rassurent, le passage de témoin se fera en douceur. François et sa compagne Sandra ne comptent en effet pas tout révolutionner. « Nous continuons de proposer les produits habituels : un large assortiment de pains au levain et de spécialités, dont notre fameuse baguette à l'ancienne, une large gamme

de sandwiches, petite restauration et diverses pâtisseries, relève François. Comme nous sommes tous les deux très épicuriens, nous avons souhaité ajouter nos envies et développer certaines expériences. Nous allons dynamiser la partie restauration. » « Nous sommes aussi passionnés de vin, raison pour laquelle nous avons ouvert un bar à vin à côté de l'espace dédié aux produits de boulangerie, de même qu'une petite épicerie fine, renchérit Sandra. Enfin, nous allons de temps à autre mettre sur pied de petits événements sur inscription. Mais le cœur de notre activité va rester la boulangerie-pâtisserie, car c'est ça notre ADN. »

Un retour aux sources

Comme son papa avant lui, François Golay a effectué son apprentissage au sein de la boulangerie familiale : « C'était une évidence pour moi, j'ai toujours baigné dans cet environnement ». Il y travaillera encore quatre ans avant de partir à Munich, où il est engagé comme pâtissier au sein de l'hôtel-restaurant Blauer Bock : « J'y suis resté près de neuf mois. Cela a été une expérience incroyable. J'ai tout de suite noué de très bons contacts avec le patron, j'ai beaucoup appris. » Si à la fin de son séjour, on lui propose un contrat à durée indéterminée et de nouvelles



La nouvelle boulangerie comprend désormais un espace dédié aux produits de boulangerie, un bar à vin et une petite épicerie fine.

responsabilités, François refuse. « À ce moment-là, mes grands-parents n'allaient pas bien. J'ai décidé de rentrer à St-Légier ». Ayant perdu sa maman très jeune, c'est une relation très particulière qui unit en effet le jeune homme à ses grands-parents. Il décide alors de passer un papier de manager qualité au sein de l'EMS où résident ses aïeux, suivi d'un CFC d'employé de commerce en profil élargi. Puis, il est engagé par la Fondation Balcons du Lac comme responsable des infrastructures. Un poste qu'il a quitté fin juillet dernier.

Le bon moment

Le trentenaire a repris la boulangerie alors que ce n'était jusqu'alors pas son intention. Pourquoi cette décision ? « Les choses se sont faites un peu comme cela. Cela correspondait à un moment où nous cherchions, avec Sandra, à nous mettre à notre compte, dans un secteur en lien avec la gastronomie ». Au moment de reprendre le commerce familial, ressent-il une certaine pression ? « Cela fait 94 ans que la Boulangerie Golay existe. Ce n'est pas rien. On va aller jusqu'au centième anniversaire et après, on fera le bilan (rires). »

Boulangerie Golay,
route des Deux-Villages 21,
St-Légier-La Chiésaz.
Ouvert du mercredi
au dimanche

021 943 30 17
boulangeriegolay.ch

golay
DEPUIS 1930
BOULANGERS